

Mit dem Mercedes-Benz X ins virtuelle Abenteuer

Die X-Klasse von Mercedes-Benz wird Teil des virtuellen Abenteuers „The Crew 2“, das am 29. Juni 2018 weltweit für PlayStation 4, X-Box One und PC veröffentlicht wird. In einer exklusiven Mission, der auf Offroad-Strecken ausgetragenen „Rally Raid“-Disziplin, spielt der Pick-up die Hauptrolle. Erst wenn die Spieler dieses Rennen erfolgreich absolviert haben, steht ihnen die X-Klasse für den weiteren Spielverlauf zur Verfügung. Im „Free-Roaming“-Modus kann mit ihr beispielsweise dann die gesamte Landkarte des Rennspiels erkundet werden.

Die „X-Klasse Mission“ gehört zur kostenfreien Closed-Beta-Version des Spiels, welche vom 31. Mai bis 4. Juni verfügbar sein wird. Während dieses Zeitraums erhält ein exklusiver Spielerkreis vor der offiziellen Veröffentlichung von „The Crew 2“ Zugang zur aktuellen Version des Spiels. Mercedes-Benz stellt dafür exklusiv 5000 Zugangscodes zur Verfügung. Diese sind ab sofort auf Facebook (@Mercedes-Benz) und Twitter (@Mercedes-Benz) zu finden und können nach dem „First Come, First Serve“-Prinzip eingelöst werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz X-Klasse im Videospiel „The Crew 2“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler
